

Fecha: 18-06-2025
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: **REGIÓN DE COQUIMBO SE POSICIONA COMO DESTINO MICE EN FIEXPO 2025, GRACIAS A INICIATIVA REGIONAL IMPULSADA POR CORFO Y CRDP**

Pág.: 10
 Cm2: 299,9
 VPE: \$ 422.836

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

■ REGIÓN DE COQUIMBO SE POSICIONA COMO DESTINO MICE EN FIEXPO 2025, GRACIAS A INICIATIVA REGIONAL IMPULSADA POR CORFO Y CRDP

Una destacada participación tuvo la Región de Coquimbo en FIEXPO 2025 San José Costa Rica, la feria líder en América Latina para el turismo de reuniones, incentivos, congresos y eventos (MICE).

Empresarios del rubro turístico y representantes de la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo dijeron presente en el stand de Chile, promoviendo con fuerza la oferta regional ante compradores internacionales y actores estratégicos del turismo de negocios.

Esta presencia fue posible gracias al proyecto asociativo Red Mercado Turismo MICE, una iniciativa impulsada por la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP) y financiada por CORFO. El proyecto tiene como objetivo posicionar a Coquimbo como un destino competitivo en el segmento MICE, articulando experiencias únicas a través de ejes estraté-



gicos como el astroturismo, enoturismo, wellness, gastronomía entre otros.

Durante la feria, la delegación regional sostuvo múltiples reuniones con operadores, organizado-

res de eventos y agencias internacionales, destacando la calidad de los servicios turísticos, la conectividad, la infraestructura y la diversidad de experiencias que hacen de la región un lugar ideal para eventos de alto nivel.

Elizabeth Navarro, directora de Turismo Delfines y Vicepresidenta de la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo, valoró profundamente esta instancia: "Participar en FIEXPO 2025 es una oportunidad clave para visibilizar todo el potencial que tiene la Región de Coquimbo en el turismo de reuniones, eventos e incentivos. Este espacio nos permite generar redes, atraer inversión y posicionar nuestra oferta ante mercados estratégicos. Creemos firmemente que estar presentes en estas instancias es fundamental para seguir fortaleciendo el desarrollo turístico regional, de la mano de nuestros empresarios y emprendedores locales."

Pamela Rubio, gerente de Hotel Club La Serena, destacó también el impacto de esta acción: "La participación en FIEXPO refleja el trabajo articulado entre el sector público y privado para impulsar el turismo como motor de desarrollo

económico, generación de empleo y proyección internacional para la región".

Desde el rubro de los eventos, **Constanza Salazar**, Gerente del Centro de Eventos Villa Verla, señaló "Ha sido una experiencia tremadamente enriquecedora para el sector privado. Nos permitió no solo dar a conocer nuestra propuesta como centro de eventos, sino también entender mejor las demandas y tendencias del mercado MICE. Sin duda, abre nuevas oportunidades para el crecimiento del rubro en la región."



**CAMARA DE TURISMO
REGION DE COQUIMBO**


 @descubrelaregiondecoquimbo

 www.camaraturismoregioncoquimbo.cl